



El Excelentísimo Ayuntamiento de Espinosa de Henares va a presentar una denuncia en relación a los deleznable y mezquinos panfletos que han aparecido en Carrascosa de Henares. Al margen de la cobardía que demuestran los ejecutores de esta deplorable agresión y de la ruín y vergonzosa utilización que hacen del feminismo y la igualdad entre hombres y mujeres, nos resultan especialmente miserables las graves acusaciones que se vierten en el escrito, que solo buscan menoscabar el honor y la imagen de nuestro Alcalde y la Corporación Municipal. Confiamos en que los responsables sean identificados y respondan ante la Justicia por los hechos que han cometido.

Este escrito forma parte de la campaña orquestada contra el Equipo de Gobierno iniciada a partir del cese de los cargos que ejercía la concejala Zahara Franco. El Equipo de Gobierno, como no puede ser de otra forma, ampara y defiende la Libertad de Expresión de todos los vecinos, y más aún si cabe, de sus representantes.

Sin embargo, lo que se ha puesto en marcha es una operación de difamación a base de mentiras, tergiversaciones, y lo que consideramos especialmente condenable, la instigación al odio entre dos pueblos hermanados por lazos personales y familiares como son Espinosa y Carrascosa. No solo es irresponsable tratar de utilizar a los vecinos para hostigar la acción del Equipo de Gobierno, sino que resulta patético cuando se hace con el interés personal de tratar de recuperar unos cargos de los que nos hemos visto obligados a cesarla por un comportamiento que ahora entendemos que se hace evidente a los ojos de todos los vecinos. No puede pretender compartir las responsabilidades que conlleva formar parte del Equipo de Gobierno alguien que se comporta de manera tan irresponsable y desleal hacía la Institución de la que forma parte.

Aunque han intentado desvincularse de los hechos delictivos a los que nos referíamos antes, tratando de aparentar ser bomberos tras actuar como pirómanos, no pueden eludir su responsabilidad por el clima de crispación que buscan generar. Desde aquí reafirmamos nuestra plena confianza en los vecinos de Carrascosa, que conocen a los implicados en esta campaña, cuáles son sus prácticas habituales y los fines que persiguen, y estamos seguros que no se van a dejar engañar por más que se les pretenda manipular en beneficio propio.

Agradecemos públicamente las muestras de apoyo y cariño recibidas, que nos alientan a continuar la labor desempeñada hasta ahora. Todos los vecinos pueden estar tranquilos, nadie va a lograr perturbar el compromiso adquirido con nuestros pueblos y sus vecinos, en particular los de Carrascosa. Este Equipo de Gobierno presentó el programa más ambicioso para Carrascosa y el Acuerdo de Gobierno suscrito con el Partido Popular contiene una importante batería de iniciativas destinadas a mejorar la vida de los vecinos de esta Pedanía que fueron aportadas exclusivamente por los representantes de Henares en Marcha.

Lanzamos por último un nuevo llamamiento a la unidad de todos los vecinos, no nos podemos dejar arrastrar por quienes buscan dividirnos y enfrentarnos, la mejor respuesta que podemos darles es reafirmar nuestro orgullo por pertenecer a un mismo pueblo y estrechar más todavía nuestros lazos. Queremos destacar y agradecer el trabajo desarrollado por vecinos y asociaciones que cada día trabajan con ese objetivo, le pese a quien le pese, su labor tiene como recompensa un pueblo cada día más unido y con un futuro más prometedor.